



順調な高校生活を送るために

入学して1カ月が経ちました。緊張感も徐々にほぐれ、1年生のフロアも賑やかになってきました。3年間、5つの科の生徒たちが同じフロアで生活します。合格者説明会、入学後の様々なガイダンスで話がありましたが、大切なことを2点再度確認したいと思います。

1 生活リズムの確立（朝の使い方）

中学時代に比べ、通学時間が増えた生徒が多いと思います。特に自転車通学者は交通事故に遭わないため、また、交通事故を起こさないために、朝の時間を余裕をもって過ごしてほしいです。そこで生まれた時間を、勉強、部活の自主練習など有効活用しましょう。充実した高校生活を送るためには、朝の使い方が1つのキーポイントになります。

2 生活ルールを守る

たくさんの中学校から集まった生徒が1つのフロアで生活をします。お互いが気持ちよく生活するために「校則」などのルールがあります。服装、教室の整理整頓などお互い気を付けてほしいと思います。特にスマートフォン、SNSのルールは厳守してください。違反があった場合、厳しく対処します。

何度も「フロア」という言葉を使いましたが、フロアの雰囲気というのはとても大切なものです。

3年間良い雰囲気の中で、それぞれの個性を発揮してほしいと思います。



行事予定 5月 9日（金）PTA 授業参観・PTA 評議員会・PTA 総会

5月13日（火）～16日（金）中間考査

週末の大会 バレーボール



米工 HP